

*Colombie : Les dissidents des
FARC-AP négocieront la paix
avec le gouvernement*

Image not found or type unknown

La Havane, 17 avril, (RHC)- Des dissidents des FARC-AP, ancienne organisation de guérilla colombienne, ont annoncé ce dimanche être prêts à négocier la paix avec le gouvernement du président Gustavo Petro.

"Nous annonçons au monde entier que nos délégués à la table du dialogue avec le gouvernement sont prêts pour le 16 mai", a déclaré une porte-parole de l'état-major central des FARC (EMC-FARC), principale dissidence des Forces armées révolutionnaires de Colombie (FARC), qui avait refusé de signer l'accord de paix historique de 2016 entre le gouvernement et la guérilla.

L'EMC-FARC "espère que l'installation officielle de la table de négociations pourra avoir lieu", selon cette porte-parole, s'exprimant à la tribune d'un rassemblement inédit organisé en plein territoire de la guérilla, dans la savane de la région de San Vicente del Caguan, dans le département de Caqueta.

"Nous venons avec la pleine conviction et espérance que depuis ce point de départ, nous pouvons commencer à construire la feuille de route qui permettra à la Colombie d'éradiquer les causes du conflit", a déclaré peu après à la tribune "Ivan Mordisco", numéro un de la dissidence des FARC.

Le président de gauche Gustavo Petro, élu à l'été 2022, prône rétablir une "paix totale" dans le pays, après plus d'un demi-siècle de conflit interne et d'agissements de nombreux groupes armés.

A l'initiative du président Petro, un cessez-le-feu bilatéral de six mois a été convenu avec les principales factions de la dissidence des FARC depuis le 1er janvier, ainsi qu'avec d'autres groupes armés.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/319871-colombie-les-dissidents-des-farc-ap-negocieront-la-paix-avec-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba